

Pressemitteilung

BioCon Valley Initiative

Michael Lüdtke

17.05.2023

<http://idw-online.de/de/news814520>

Forschungs- / Wissenstransfer, Pressetermine
Ernährung / Gesundheit / Pflege, Medizin, Sportwissenschaft, Wirtschaft
überregional

BioCon Valley®Netzwerk der Gesundheitswirtschaft
für Mecklenburg-Vorpommern

Seit Jahrzehnten robust: krisenfeste Branche Gesundheitswirtschaft weiter auf Wachstumskurs

Einladung zur 18. Nationalen Branchenkonferenz Gesundheitswirtschaft – Medizintechnik-Gigant Irland ist offizielles Partnerland

Künstliche Intelligenz in der Gesundheitsversorgung, Datenschutz für Patienten, gesunde Lebensmittel für die kommende Generation, Nachhaltigkeit für die gesamte Branche: die derzeitigen wie künftigen wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Herausforderungen sind auch für die Gesundheitswirtschaft enorm.

Um die aktuellen Trends und Anforderungen der Branche zu diskutieren, lädt die Landesregierung Mecklenburg-Vorpommern zur 18. Nationalen Branchenkonferenz Gesundheitswirtschaft ein. Sie findet am Mittwoch, dem 7. Juni 2023, und Donnerstag, dem 8. Juni 2023, im Radisson Blu Hotel in Rostock statt (Anmeldung für Medienvertreter per E-Mail siehe weiter unten).

Unter dem Titel „#Gesundheit2023: Innovation und Zusammenarbeit für eine nachhaltige Zukunft“ kommen auch Themen wie innovative Medizinprodukte, Cannabis in der Schmerztherapie, Personalgewinnung, neue Geschäftsmodelle und Start-ups zur Sprache. Organisiert wird das jährlich stattfindende Branchentreffen von der BioCon Valley® GmbH im Auftrag des Landes Mecklenburg-Vorpommern.

Partnerland der 18. Nationalen Branchenkonferenz Gesundheitswirtschaft ist Irland. Impulsreferate und Vorträge geben Einblicke in Trends und Entwicklungen der „grünen Insel“. Irland ist in der Gesundheitswirtschaft insbesondere in der Medizintechnik einer der wichtigsten Standorte in Europa.

Durch das Fachprogramm der Konferenz leiten hochrangige Referenten und Experten aus Wirtschaft, Wissenschaft, Bundes- und Landespolitik. Eine begleitende Ausstellung bietet darüber hinaus viele Gelegenheiten zum Meinungsaustausch und fachlichen Diskurs.

Zur Eröffnung und nachfolgenden Programmpunkten werden am ersten Konferenztag der Botschafter Irlands in Deutschland, S. E. Daniel Gerard Mulhall, der Staatsminister im Handels- und Wirtschaftsministerium Irlands, Neale Richmond, sowie die Ministerpräsidentin des Landes Mecklenburg-Vorpommern, Manuela Schwesig, in Rostock erwartet. Sie werden auch an der Auftaktpressekonferenz zur 18. Nationalen Branchenkonferenz Gesundheitswirtschaft teilnehmen.

Diese findet am Mittwoch, dem 7. Juni 2023, von 12:30 Uhr bis 13:30 Uhr im Radisson Blu Hotel statt.

„Die Gesundheitswirtschaft ist eine Branche im steten Wandel. Die daraus resultierenden Konsequenzen sorgen häufig für Zündstoff und Konflikte“, sagt Prof. Marek Zygmunt, Präsident der Nationalen Branchenkonferenz Gesundheitswirtschaft. „Wir wollen offen darüber diskutieren, wie die Gesundheitswirtschaft in der Zukunft aussieht beziehungsweise aussehen sollte und welchen Einfluss diese Veränderungen der größten Branche auf die wirtschaftliche Entwicklung Deutschlands haben werden.“

Teile des Programms, darunter die Eröffnung, werden live über die Website der Konferenz kostenfrei gestreamt. Das aktuelle Programm sowie weitere Infos unter www.konferenz-gesundheitswirtschaft.de.

Über die Gesundheitswirtschaft in Mecklenburg-Vorpommern:

Wenn Gesundheit auf Wirtschaft trifft, entsteht die Erfolgsbranche Mecklenburg-Vorpommerns. 160.600 Arbeitsplätze und 6,5 Milliarden Euro Bruttowertschöpfung: Die Gesundheitswirtschaft in Mecklenburg-Vorpommern ist Wachstumsmotor und Beschäftigungsgarant. Jeder Fünfte arbeitet in der Branche und jeder siebte Euro an Bruttowertschöpfung entsteht hier.

Über die BioCon Valley® GmbH: Für kleine und große (Unternehmen) ... von Mecklenburg- Vorpommern in die Welt: Die BioCon Valley® GmbH ist das Netzwerk der Gesundheitswirtschaft für Mecklenburg-Vorpommern. Ob als Gründungswilliger, Einzelunternehmer, Start-up, kleine und mittlere (KMU) oder Großunternehmen, Universität oder Forschungseinrichtung: die BioCon Valley® GmbH bietet ein umfangreiches Angebot, um für und mit der Branche Bedürfnisse marktgerecht (weiter-) zu entwickeln. Dabei kümmert sich die Landesgesellschaft um die bestehenden Unternehmen und unterstützt gleichzeitig Firmen bei der Erschließung neuer Märkte national wie international. Darüber hinaus fördert die GmbH mit ihrer fachlichen Expertise in der Gesundheitswirtschaft das Auslandsgeschäft etwa bei Neuansiedlungen oder bei der Erweiterung von Unternehmen.

Die Landesgesellschaft ist zentraler Ansprechpartner und Motor der Branche, stärkt Beschäftigung, Wachstum und Wettbewerbsfähigkeit nachhaltig im nationalen und internationalen Maßstab.

Gemeinsam mit den Akteuren der Branche erschafft das Cluster aus gesunder Natur und innovativen Unternehmen DAS generationenübergreifende Gesundheitsland Mecklenburg-Vorpommern.

Weitere Informationen: www.bioconvalley.org

Anmeldung/Akkreditierung zur Konferenz für Medienvertreter:

Interessierte Medienvertreter bitten wir um Anmeldung unter folgendem Link:

<https://www.konferenz-gesundheitswirtschaft.de/kongressbuero/medienanmeldung>

Die 18. Nationale Branchenkonferenz Gesundheitswirtschaft auf Twitter:

@NBK_GW, #Gesundheit2023.

URL zur Pressemitteilung: <https://www.konferenz-gesundheitswirtschaft.de/>